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淇河晨报

晨报讯（记者 陈海寅）备受瞩目的大型商

业地产项目———中凯·国际商业街自开工建设

以来， 就让诸多有着商业投资慧眼的人士期待

不已。 昨日，这一期待成为现实，经过精心筹备，

中凯·国际商业街一期在新区淇河宾馆举行隆

重的开盘仪式。 火暴销售场面缔造我市商业地

产销售传奇。

昨日上午 9 时，中凯·国际商业街开盘仪式

现场锣鼓喧天， 礼乐声声，600 多位来宾聚在一

起，共同见证商业地产新传奇。 仪式上，市中凯

置业有限公司总经理董布生先生代表公司向所

有来宾致谢，他说，中凯·国际商业街自筹建开

始就备受社会各界关注。“在市委、市政府和淇

滨区委、区政府的亲切关怀下，在政府相关部门

的大力支持和帮助下， 经过一年多的努力，中

凯·国际商业街今天终于正式和大家见面了。 在

这一年多的时间里，中凯·国际商业街经历了从

诞生到逐步成长的过程， 已经从当初的默默无

闻走到了如今的声名鹊起， 成为备受社会各界

关注的商业地产项目。 ”

仪式上的剪彩环节把现场气氛推向了高

潮。 前来购房的准业主们此时已经耐不住性子，

开始涌向选房区。 在主持人和工作人员的引导

下，选房环节拉开大幕。

记者在现场看到，在排队选房的间隙，等待

区的准业主们也没有闲着， 大家都在拿着厚厚

的资料为自己中意的铺位做最好斟酌。“我要多

看几个商铺，这样选择性就更大一些。 ”一位等

待选房的男士告诉记者，他早就在等着中凯·国

际商业街开盘，“买个好商铺， 就等于给自己买

了份养老保险，也等于给孩子又买了一份事业。

这项投资，咋想咋合算。 ”

在新区做生意的冷先生也选择了在中凯·

国际商业街买套商铺。“我买商铺是打算自营

的， 以后自己的生意就不用再租别人的商铺

了。 ”冷先生说，中凯·国际商业街位于目前我市

唯一的市级商业中心， 周边不但有其他大型商

业项目遥相呼应，住宅项目也很多，所以这里以

后肯定非常繁华，“买这里的商铺， 升值潜力很

大，稳赚不赔。 ”

在选房现场， 火暴的销售场面让准业主们

感叹连连，一铺难得成为大家的共识。 刚刚抢到

中意商铺的张先生边擦汗边对记者说， 他没想

到中凯·国际商业街会这么抢手，“幸亏手快，要

不然真就留下遗憾了。 就冲着这么火暴的选房

场面，中凯·国际商业街以后想不红火都难。 ”

中凯·国际商业街一期盛大开盘

“中凯·国际商业街

未来无限美好”

———访市中凯置业有限公司总经理董布生

□晨报记者 陈海寅 /文 王磊 /图

“没想到今天能来这么多宾客，如此火

暴的场面实在让我们惊喜和感动。 ”昨日上

午， 在中凯·国际商业街一期开盘仪式现

场， 市中凯置业有限公司总经理董布生先

生接受记者采访时高兴地表示。

“中凯·国际商业街自开建以来，凭着

得天独厚的地理优势、 专业一流的规划管

理、 时尚潮流的设计模式和无限巨大的升

值潜力，备受社会各界瞩目。 这一年多来的

发展，可谓步步精彩。 ”董布生表示，今年以

来国家相继出台楼市调控政策， 这对住宅

类房屋交易影响不小， 同时也使商业地产

开始成为投资者首选的项目。“中凯·国际

商业街项目在开盘之前， 每天去销售中心

咨询项目概况的顾客就络绎不绝。 从大家

表达出来的意愿来看， 都特别期待项目能

早日开盘。 因为早买早赚嘛。 ”

董布生说，因为项目非常棒，大家都预

料到销售形势会很好，“但即便如此， 今天

开盘现场的火暴程度仍出乎大家意料，确

实没想到能得到这么多人的热捧， 让我们

既惊喜又感动。 这是大家对中凯·国际商业

街的信赖和肯定。 有这么多有识之士的支

持，中凯·国际商业街拥有无限广阔的发展

前景已经是毋庸置疑的事实。 ”

“我们将以保障每位客户的利益为己

任，以商业街最终经营成功为目标，全力把

中凯·国际商业街打造成为豫北乃至中原

地区的地标性商业建筑！ ”董布生信心满满

地说，他坚信，中凯·国际商业街的未来会

无限美好！

6月 16日，中凯·国际商业街一期正式开盘。 图为嘉宾为开盘剪彩。 晨报记者 王磊 摄
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